
Santa Luzia, 24 de setembro de 2021.
 

De: Protocolo 
Para: Secretaria Administrativa 
 
Referência: 
Processo nº 1826/2021 
Proposição: Requerimento n° 107/2021 
 
Autoria: Cristiano Matos
 
Ementa: Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requer ao Sr. Prefeito, informações
sobre a Verba de emenda parlamentar encaminhada pelo Deputado Federal Mário Lúcio
Heringer há Prefeitura Municipal de Santa Luzia,para a reforma de infraestrutura esportiva
do Campo de Futebol do Bairro Londrina,conhecido como “Campo do Ratão”,e conforme
descrição na placa instalada no local da referida reforma,teria início em 19/12/2019 e
término em 29/08/2020,ao custo de R$ 248.225,81,no entanto,a obra se encontra paralisada
há vários meses,por isso questiona-se: 1. Por qual motivo a referida obra foi paralisada? 2.
Quando será reiniciada a reforma? 3. A prefeitura tem um novo cronograma para a
conclusão da obra em questão? Se sim,encaminhar cópia de toda a programação. 4. Favor
informar o valor que já foi gasto na referida obra? 5. Favor informar o valor da contra partida
da obra? Requer,que as informações a esses questionamentos venham acompanhadas de
documentação comprobatórias.
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